

Le centre de loisirs démarre bien sa saison estivale



Le Casevs (centre d'animation socio-éducative de la Ville de Sorgues) a lancé ce lundi 7 juillet la saison estivale de ses accueils de loisirs, et le succès est au rendez-vous. Cette première semaine enregistre déjà 237 enfants inscrits, répartis sur les deux structures phares de la ville : La Pinède (pour les 3-5 ans), qui accueille 80 enfants, et le Château Pamard (pour les 6-15 ans), qui réunit 157 jeunes. Le Casevs ne se contente pas d'occuper les enfants : il construit chaque été un véritable parcours éducatif, fondé sur les valeurs de citoyenneté, de vivre-ensemble et d'épanouissement personnel. Au programme : activités ludiques, ateliers créatifs, grands jeux collectifs et sorties locales. Photo Stéphanie Vitale/Casevs